



Comme beaucoup de villes en France et de par le monde, l'association Dei-Dordogne a fêté le 32^{ème} anniversaire de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant, le 20 novembre. L'évènement s'est déroulé en fait sur trois après-midis (mercredi 17, samedi 20 et dimanche 21 novembre). Il a été proposé aux enfants des ateliers jeux pour les plus petits, et un jeu de piste pour les ados autour des droits de l'enfant. Cet évènement s'est clôturé par un goûter et des ateliers débat autour d'un jeu. Les enfants et les parents ont été remerciés pour leur participation. Les enfants étaient enchantés et impliqués. Ont également été remerciés : la Mairie, le Macdo, Yaka Vrak, Les mots sucrés salés, la pharmacie Bignon, Photo rétro, ainsi que Rive Gauche pour leur soutien.



Photo 2. Laetitia et Jihane vous accueille les mercredis et jeudis après-midis de 14h à 17h

Juin 2021. L'association DEI vient d'ouvrir sa première antenne en Périgord et ses environs à Terrasson. DEI Dordogne compte travailler avec les institutions publiques et privées pour mettre en place des projets et des actions destinés à informer et promouvoir les droits de l'enfant. Défense des Enfants International s'intéresse particulièrement à la [Convention internationale](#)

[des droits de l'enfant \(CIDE\)](#)

adoptée le 20 novembre 1989 par l'Assemblée générale des Nations Unies. Le souci de DEI est de faire respecter cette convention. DEI, créée en 1979, a été à l'origine de l'écriture de cette convention. DEI Dordogne est une délégation de la section française.